

POINT SUR LA COMMISSION PERMANENTE DU 13 NOVEMBRE 2023

Ce lundi 13 novembre 2023, la Commission permanente du Conseil départemental s'est réunie et a examiné 43 rapports.

À cette occasion, **notre groupe est intervenu sur trois dossiers importants** : la lutte contre les violences faites aux femmes, le soutien départemental aux établissements en Réseaux d'Éducation Prioritaire, et le départ d'Air France de l'aéroport d'Orly.

Fatiha Aggoune, présidente de groupe, a rappelé l'importance d'**augmenter encore les efforts de l'État en direction des collectivités et des associations, pour lutter contre les violences faites aux femmes**. La 12ème édition de La Mirabal n'ayant malheureusement pu se tenir en 2023, nous avons émis le souhait d'accompagner le retour de cette course contre les violences sexistes en 2024, année sportive par excellence avec les JO et JOP de Paris.

Flore Munck a alerté sur **la baisse continue des crédits pédagogiques complémentaires attribués par le Département aux collèges en REP et REP+** : 79 000 € en 2021, 61 000 € en 2022, et seulement 56 000 € cette année. Justifiée par l'exécutif départemental en raison du manque de projets des établissements, cette diminution drastique nous interroge au plus haut point. Nous espérons que 2024 permette de rompre avec cette tendance baissière, au bénéfice des élèves et de la communauté éducative des collèges REP et REP+ du Val-de-Marne.

Imène Souid, maire d'Orly et élue du canton, a porté **nos vives préoccupations quant à l'avenir de l'emploi sur l'aéroport d'Orly**, alors que la compagnie Air France a annoncé son départ du site à l'exception des liaisons vers la Corse. Nous partageons l'inquiétude des salarié·es, dont certain·es voient leur activité délocalisée vers Roissy, et affirmons notre solidarité envers l'ensemble des équipes impactées. ●